
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence SWIM 1140

Prix 345 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Le duplex de 150m2 de surfaces intérieures et extérieures (82m2 surface carrez) et

situé  au  centre-ville  de  Cogolin  proche  de  toutes  commodités.  Laissez-vous

séduire  par  les  multiples  et  vastes  espaces  extérieurs  de  plus  de  50  m2.  La

terrasse Ouest de 25 m2 offre une vue sur les collines de Cogolin, Grimaud et leurs

châteaux.  La  terrasse orientée Est  de 20 m2 dispose d'une douche extérieure  et

d'un hammam. Les portes fenêtres du salon et de la cuisine Américaine s´ouvrent

sur  un  balcon  orienté  Est,  entouré  d'arbres.  Les  deux  belles  chambres  s´ouvrent

également vers la verdure. Le grand ...

Price reduction: spacious roof terrace, close to the centerthis duplex with 140m2 of

interior and exterior space (82m2 surface carrez) is located in the center of cogolin,

close  to  all  amenities.  Let  yourself  be  seduced  by  the  multiple  and  vast  outdoor

spaces  of  40  m2.  The  25  m2  west-facing  terrace  overlooks  the  hills  of  cogolin,

grimaud  and  their  castles.  The  20  m2  east-facing  terrace  features  an  outdoor

shower  and sauna.  French windows in  the  living  room and kitchen open onto  an

east-facing  balcony  surrounded  by  trees.  The  two  beautiful  bedrooms  also  open

onto the greenery. The large ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN
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